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“裸官”数据
没必要藏着掖着
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至 7 月底，各省份“裸官”摸底调查基本结束。各省份组织、纪检等部门，已基本掌

握了本省的“裸官”数量。而调岗则最快要待本月底才能到位。初步排查发现了多少

名裸官？对于记者的追问，福建等十余省市均回应“具体数据不便透露”。“裸官”对于

各地而言，依旧是一个敏感问题。（8月6日《新京报》）
“裸官”的产生与存在，不仅仅存在与职务腐败互为条件关联可能性，“裸官”更容

易变成贪官，贪官往往会选择做“裸官”。而且与权力的基本伦理是相冲突的，如果官

员把家人都移居到了国外，怎么让人相信那不是“身在曹营心在汉”，行使权力公器又

如何能够取信于民？

中央对于“裸官”治理的思路很明确，不论是哪个部门，还是哪个级别，只要是‘裸

官’，就躲不开、藏不了。如此语境下，一些省市清查出来的“裸官”数据“不便透露”实

在是令人搞不懂。有多少“裸官”不过是一组数据，该怎么处理严格按照规定逐步推进

便是。即便是清查中有个别的特殊情况，如已经退休了的，仍然还是“裸官”，至于如何

处理汇总情况报上级完善办法，单独处理即可。有人认为，这是各地出于谨慎、低调，

认为是个敏感问题，担心数据公开成为舆论关注的焦点，影响地方政府的形象。

不得不说，这样的担心是多余的。首先，“裸官”排查的数据前有广东公开的先例，从

舆论来看，他们治理“裸官”产生的是正面评价，并未引起官场大的震动，也未引起舆论的

批评与质疑。其次，此次“裸官”治理是中央部署的“规定动作”，排查的数据与治理的结

果，最终还要给组织与公众一个交待。总是要“交账”的，丑媳妇见公婆迟早的事。

早晚要公布，显然越早就会越主动，“裸官”数据没必要藏着掖着。相反，拿数据

当秘密，只会更加加强注舆论的关注和公众的怀疑。是不愿意公布？还是不敢公布？

在一些“裸官”位居要害的语境下，不免让人产生“官官相护”甚至利益一体的怀疑。
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连续13年稳居
安徽省内空调销售第一名

2014冷年，受宏观经济环境的影响，

很多实体经济出现下滑和衰退。但格力情

况却截然不同，正如格力电器董事长董明

珠7月14日在全国经济形势座谈会上所

言：很多人觉得经济形势不好，但我们的情

况比较乐观。企业在市场竞争中最重要的

不是资金问题，而是质量和技术问题。

大浪淘沙，越是经济困难的时候，越

能够看出品牌的硬实力。大浪淘去的是

杂牌，是落后品牌，这反而给格力腾出了

更多的市场空间。同时，越是不景气的市

场，老百姓越是捂紧手中的钱袋子，买东

西更加理性，这时候格力的品牌优势体现

出来了。

回顾2014冷年，安徽格力的巨大成

功是有迹可循的。2013年8月，2014冷

年开盘不到一个月，全省回款就创同期最

高。因为经销商都相信风雨欲来，好的品

牌的最好的避风港；今年3月底，格力淡

季提货已达上年全年水平，相当于用8个

月吃掉同期12月的量，而且是在淡季；6

月，安徽格力如愿提前一个月完成总部下

达指标，提货数量突破 200 万套，实现

216万套的历史最好成绩。

安徽格力的巨大成功，也是格力近年

来在全国和全球快速发展的缩影。2009

年格力电器销售刚刚426亿，而4年之后

的2013自然年度结束格力电器全球销售

已经突破1200亿元，自主品牌远销全球

100多个国家和地区。而另一则数据则

显示，2013年全球家用空调总销量达1.5

亿台，其中格力市占为33.1％，相当于全

球每三台空调中，就有一台格力。格力空

调在全球的畅销和巨大成功，见证了中国

这个曾经欠发达的民族在近年的奋起直

追，可以说，格力是制造行业中国梦的最

好践行者。

坚持专业化30年，
专业就是对消费者的专注

从1985年格力前身珠海经济发展冷

气公司成立至今已有30年。30年来，格

力一直能不为外部诱惑所动，潜心专业化

造空调。滴水可以穿石，功夫不负有心

人，格力在专业化道路上取得了一个又一

个辉煌的业绩。

目前，格力电器在全球拥有9个大生

产基地，已连续19年销售全国第一、连续

9年销售全球第一，累计用户近3亿；拥有

1赫兹、双级变频、不用电费的光伏直驱

离心机等12项国际领先技术。在行业内

率先推出整机6年包修、变频空调1年之

内免费包换等售后服务理念，带动中国空

调行业的服务标准快速提升。

“消费者现在也越来越理性，像过去

上百家空调厂家鱼龙混杂的场面一去不

复返了”。合肥国华制冷总经理汪洋从事

空调销售十几年，目睹了空调市场的跌荡

起伏。“格力在安徽年销量突破200万套

的根源是格力的专业化和高品质。市场

是消费者用人民币来投票，格力的质量

好，口碑好，用户一传十，十传百，格力有

很多回头客，老用户，甚至一家三代都用

格力。”

“你看到是格力的成功，看不到的是

格力背后的用心”，同样从事空调销售十

几年的合肥南瑞制冷总经理邵纯分析，

“格力每推出一款新品都要在全球一流的

500间实验室做各种模拟试验，确保合格

了才可以拿到市场上去，格力不拿消费者

当试验品。而不通过基础研究就匆匆推

向市场难免会发生问题。如果在市场反

应速度与产品质量之中做选择的话，格力

显然选择产品质量”。

专业化道路，就是逼着自己走独木

桥，没有回头路，要不你就掉下去，要不你

就坚持走下去。专业化的定位让安徽格

力用5年实现100万到200万的跨越，也

让格力空调做到了全球第一。而这仅仅

是一个开始，格力未来还会坚持专业化的

道路不动摇，立志通过不断创新创造百年

企业。

格力，数据赢天下：

全球9大生产基地，员工7万多名；
产能超过6000万台套，商用空调年

产能 550万台套；
5000多名科技研发人员，2个国家

级技术研究中心；
4个研究院、530多个实验室、9000

多项专利，其中发明专利2500多项；
2012至2013年，连续两年科研投入

超过40亿；
2012年实现营业总收入1001.10亿

元，成为中国首家实现千亿的家电上市企
业；

2013年实现营业总收入1200.43亿
元，成为中国首家净利润、税收双双超百
亿的家电企业。

格力空调安徽区域2014年度销售突破200万套
——与上年同比增长22%，从100万到200万，安徽格力用5年翻一番

2014年相对凉爽的夏天没有阻挡
安徽格力前进的步伐。

当很多同行还在感叹格力仅靠安
徽一个省份空调销售就突破百万套大
关时，安徽格力已经悄然用5年的时
间，在 2014 年度将这个数字翻了一
番。2013年8月~2014年7月，安徽
格力空调提货216万套，与上年176
万套同比增长22%。在实体经济巨大
下行压力的背景下，安徽格力依靠格
力空调专业化和高品质的制胜法宝，
再次交出满意答卷，向全世界宣布格
力风景独好。

“公众支持或者欢呼小偷反腐，会吸引更多的人步入到小偷反腐的行列，加大社会群
体的不安全感，使更多无辜市民或官员降低生活质量”

小偷反腐，房云云、唐某燕不是第一个，也不可能是最后一个。但每次小偷反腐的新

闻出现后，都会引发争议，甚至成为网络舆论的一次狂欢。

“昆山人民欢迎您来投资、你们来剥削的越多我们就越开心”
8月2日，江苏昆山中荣公司爆炸致75人死亡。从昆山的招商引资宣传语，可以看出

当地的无底线。昆山法治环境的目标是“老板怎么安心怎么办”、服务环境的目标是“老

板怎么开心怎么办”、人文环境的目标是“老板怎么舒心怎么办”……这样的标语让我们

看到政府部门一味媚商的态度。

哥哥被埋废墟 妹妹刨断手指

“你们能不能帮我,找到哥哥

的录取通知书,我要让他们知道,

哥哥都考上大学了,很能干的。”

妹妹杨正巧 10 岁，小学三年级。

哥哥杨正权 21 岁，刚考上大学。

地震发生时，哥哥不幸被埋，杨正

巧在废墟中拼命地刨挖，手指都

骨折了，仍在刨土，但是哥哥没能

醒过来……@重庆晚报

季羡林：不完满才是人生

“这是一个‘平凡的真理’；

但是真能了解其中的意义，对己

对人都有好处。对己，可以不烦

不躁；对人，可以互相谅解。”昨

天，季羡林先生 103 年纪念日。

季老生前是北大唯一一位终身

教授，曾撰文三辞桂冠：国学大

师、学界泰斗、国宝。重温这位

睿智老人对人生的感悟，共勉。

@中国新闻周刊

“1年打1483次110”背后
是“爱心110”的缺失
□前溪

重庆渝中区大坪正街71岁的赵大爷

独自居住，爱喝酒的他常常酒后拨打110，

有时是说没带钥匙，有时是说摔倒了，其

实他是不堪寂寞，就想找民警来了好有人

说话。昨日，大坪派出所民警介绍，经统

计，赵大爷一年来竟然拨打了1483次110。

（8月6日《重庆商报》）
“1 年打 1483 次 110”，实在离谱，然

而，老人因为寂寞、无聊打 110 解闷，绝非

个别。

110 不是为老人解闷的。老人的行

为涉嫌违法。虽然赵大爷没有报假警，但

扰乱了公共秩序，浪费了警力，但鉴于第

二十一条规定70岁以上的，不执行行政拘

留，所以民警仅对赵大爷进行了批评教

育，并没有给予法律的惩罚，然而，民警的

宽容并没有让赵大爷停止打110。

赵大爷和妻子离了婚，而两个女儿又

不身边，可以说是典型的“空巢老人”。

空巢老人的主要烦恼是“空心”。“空

巢老人”最需要的是精神赡养，可事实上

却很难做到，不知道赵大爷的女儿会不会

给老人打电话？退一步说，即便是有，恐

怕频率也不会太高，否则老人就不会闹成

今天这个样子。至于“常回家看看”，可能

更是奢望。

“1 年打 1483 次 110”，虽然是极端例

子，但也不能忽视，实际上，其背后是“爱

心 110”的缺失。如果能够有更多的人陪

老人聊聊天，或许老人就不会这么频繁

地打 110 了。据报道，合肥市瑶海区肥东

路社居委推出的“邻里守望爱心 110”专

线就很受老人欢迎，也让老人感受到了

生活的快乐。


